

La réinjection de pertinence est un processus connu en RI. Il consiste à corriger le processus de recherche en fonction de jugements utilisateur. La réinjection de la pertinence pourrait intervenir à deux niveaux : reformuler la requête ou bien réordonner les résultats renvoyés. Notre contribution consiste à proposer une nouvelle approche (dite ré-ordonnement contextuel) permettant de réordonner la liste des résultats renvoyée par le système de recherche en se basant sur les jugements utilisateur afin d'en améliorer la qualité. Nos évaluations ont été effectuées sur des données renvoyées par le système XFIRM et montrent de bonnes performances par rapport à l'exécution de base